



ANTE EXTORSIONES Y ASALTOS

Piden mayor coordinación para proteger a migrantes

Además de las extorsiones de los agentes del Instituto Nacional de Migración, los más de dos millones de migrantes mexicanos que vuelven en esta temporada al país son víctimas de asaltos, robos y accidentes en autopistas y carreteras, denunciaron diputados federales y senadores de todos los partidos políticos.

Por ello, desde el seno de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, demandaron a la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, a la Guardia Nacional y a los gobiernos estatales “mayor coordinación” y “efectivos operativos de vigilancia” que garanticen carreteras seguras.

En un punto de acuerdo que presentó el grupo de diputados y senadores del PRI, y apoyado por legisladores de todos los partidos, expusieron que “las vacaciones decembrinas son una de las más importantes, porque (permiten) reactivar la economía y el comercio”.

En estas fechas, destacaron, “se incrementan los robos de auto-transporte hasta en 40%, porque existe una mayor movilidad de mercancías, siendo las carreteras México-Querétaro, México-Puebla, México-Pachuca y el Circuito Exterior Mexiquense los de mayor incidencia” —*Victor Chávez*